Amon le boxeur

Je m'appelle Amon, j'ai 25 ans, je vis avec mes trois petites sœurs et mes cinq frères. Mon père est décédé quand j'avais seulement 13 ans, lors d'une compétition de boxe à Dakar. Il était devenu entraîneur dans le meilleur club de boxeurs du pays. J'ai repris la passion de mon père. Ça va bientôt faire quatre ans que j'ai ouvert mon ring en son honneur. J'ai économisé pendant plus de trois ans afin de me payer un voyage en Italie pour pouvoir faire la meilleure compétition qui s'y déroulera.

Un matin, je me réveillai pressé car je devais aller à l'aéroport dans moins d'une heure. Je n'étais même pas préparé et, par son manque de finance, je ne savais pas comment j'aurais pu y aller car j'avais économisé seulement pour l'avion. Après une heure de marche, j'arrivai enfin en ville. Mon avion a décollé à 16 h, il est arrivé en Italie à 23 h.

Une fois arrivé à l'aéroport de Rome, je m'endormis sur un banc pas très loin. Le lendemain, à mon réveil, je me mis à demander des renseignements aux habitants pour qu'ils m'indiquent la direction pour aller à Pompéi. Après de longues journées de marche, j'arrivai à Pompéi. Je cherchai un refuge car je ne voulais plus dormir dehors. Après de longues tentatives, je parvins à trouver un logement et, en rentrant dans le lotissement, je rencontrai la personne qui était à côté de moi dans l'avion. Il s'appelait Marcus et était géochimiste. Il lui avait parlé de son métier pendant le trajet.

Nous étions ravis de nous revoir et même de cohabiter. Marcus m'apprenait son métier. La géochimie analyse des roches volcaniques, la composition et la répartition des éléments chimiques. J'étais très intéressé par cette science jusqu'à oublier mon combat de boxe qui s'organisait au centre de Pompéi, précisément dans la maison de Julius Polybius.

Un jour, Marcus me proposa de le suivre pour prélever des roches volcaniques pour les analyser. Quand nous eûmes fini de récolter les roches, Marcus eut un mauvais pressentiment. Il entendit comme un craquement dans la structure terrestre et me dit de me dépêcher. Je finis par rentrer à la maison et m'endormir mais Marcus faisait des recherches pour expliquer ce qu'il avait entendu. Un volcan est une ouverture dans la croûte terrestre à travers laquelle la lave, les cendres volcaniques et

les gaz s'échappent. Le lendemain, à l'aube, il partit voir et son hypothèse était exacte. Des gaz se mêlaient au magma, créant ainsi une augmentation de la pression. Lorsque la pression à l'intérieur du volcan devient trop forte, le magma est expulsé à l'extérieur du volcan. Une explosion accompagnée d'un tremblement de terre annonce l'arrivée de l'éruption. Il courut rapidement chez lui pour m'avertir de la catastrophe qui allait venir. Ces dépôts entraînent la destruction des cultures et des pâturages.

L'inhalation de cendres est particulièrement irritante et peut provoquer d'importants troubles respiratoires. L'accumulation de cendres sur les toits des bâtiments peut entraîner leur effondrement. Il avait très peur pour moi puisque le bâtiment était très ancien et il y avait plein de projectiles qui sortaient du Vésuve. Malheureusement le bâtiment s'effondra. Marcus me vit mourir devant lui, pleura et se souvint de tous les bons moments que nous avions passés ensemble, agenouillé devant le bâtiment détruit. Il n'avait plus aucune raison de vivre.

Là, avant de mourir, il remarqua que, des personnes comme moi, ça pouvait changer le monde.

Walid BEIH

Adam Moufakkah

Madi Semghouni